8 Piéces
189 m?
Réf. VP6-273
661 500 €

Royan
Maison a vendre (17200)
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Royan lle d'Oléron Sotheby's International Realty vous propose en

exclusivité une maison de 189 m2, située dans un cadre forestier a 15

kilométres de Royan sur la commune de Chaillevette et a 15 min des
plages.Construite en 2013, cette maison sur deux niveaux se coOmpose,
au rez-de-chaussée, d'une entrée, d'un double séjour avec cuisine
ameéricaine offrant une vue imprenable sur la forét, d'une suite parentale
avec salle d'eau, d'un WC et d'une buanderie. Tout le rez-de-chaussée
est équipé d'un chauffage au sol et d'une climatisation réversible. Une

grande piece de 40 m2, actuellement utilisée ...

Royan fle d'Oléron Sotheby's International Realty exclusively offers you a 189 m2
house situated in a forested area, just 15 minutes from the beaches and 2 km from
the center of Chailevette.Built in 2013, this two-story house features, on the
ground floor, an entrance hall, a double living room with an open-plan kitchen
offering a stunning view of the forest, a master suite with an en-suite bathroom, a
WC, and a laundry room. The entire ground floor is equipped with underfloor
heating and reversible air conditioning. A large 40 m2 room, currently used as an
office, is accessible from the ...

ROYAN ILE D’OLERON SOTHEBY’S INTERNATIONAL REALTY
42, rue Gambetta - 17000 LA ROCHELLE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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